



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R6. 3. 1

春のやさしい光が草木のつぼみを膨らませ、子どもたちを柔らかく包み込んでいます。1年間の締めくりである3月を迎え、「もうすぐ卒園式だね」「もうすぐぱんだ組さんだね」「新しく入る赤ちゃんのお友達に『大丈夫だよ』って教えてあげるんだ」と、子どもたちの会話の中にも卒園・進級への喜びと期待が感じられるようになってきました。成長した姿を共に喜び合い、自信を持って新年度を迎えられるように、1日1日を大切に積み重ねていきたいと思ひます。

3月の予定

- 1 日(金) ひなまつり会・身体測定
- 2 日(土) 在園児保護者会
- 5 日(火) お誕生日会
- 8 日(金) 避難訓練
- 15日(金) お別れ遠足
- 22日(金) 卒園の会

3月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

今月のうた

「うれしいひなまつり」「にじ」
「思い出のアルバム」「ビリーブ」

今月のたいそう

「はとぼっぼ体操」



子どもの様子

2月2日に節分の会を行いました。心の中にある鬼の話や、いわし・恵方巻の話をよく聞いていました。みんなで作った鬼のお面をかぶって豆まきの練習をし、気合い十分の子どもたち。いざ、鬼が登場すると頑張っって前に出て『おには一そと！ふくはうち！』と元気に豆をまいていかっこ良かったです。怖くて泣き出してしまう子や保育士の陰から様子を見ている子もいましたが、頑張っっているお友達の姿を見て勇気を出して豆をまきに行く子や、ぐっつ泣くのをこらえて戦う姿にとっも感動しました。またひとつ心が強くなり、みんなで鬼退治をする事ができました。最後には鬼と仲直りの握手をして和やかなムードで終わることができました。

保育の心・子どもの心

卒園・進級を控え『ドキドキ・わくわく』の子どもたち。心が揺れ動く時期ですが保護者の方にとって、子どもの成長は嬉しいことですね。子どもたちにも「大きくなるってこんなに嬉しいことなんだ！」と感じてほしいですが、大きくなるってどんな事でしょう…。「洋服が小さくなること」「自分よりも小さ

な子に優しくなれること」「あんまり泣かなくなること」などなど…新しい環境に不安を感じる

のは当然のことです。

必要以上の心配はせず、ゆったりとした気持ちで接してみてください。



15日のお別れ遠足は、東部スポーツパークへ行きます。

水筒のご持参をお願いします。